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會議紀錄  

97 學年度第 1 次圖書館館務行政會議紀錄   

日期：98 年 2 月 24 日上午 11 時 

地點：館長室 

主席：朱延平館長 

參加人員：王畹萍組長、黃文興組長、吳淑雲組長、彭莉棻組長、

陳健忠先生、賀新持先生、黃國書先生 

記錄：林幸君 

館長報告： 

上回與四位組長至校長室與校長面談，校長再度提到進館檢查站應予

撤除，今提至本會議討論，歡迎同仁提出意見。 

決議：各組組長及代表同仁回去徵詢同仁意見，提出可行方案，一週後再

行召開會議討論。 

散會：上午 11 時 40 分 

 

97 學年度第 2 次圖書館館務行政會議紀錄  

日期：98 年 3 月 12 日上午 10 時 

地點：館長室 

主席：朱延平館長 

參加人員：王畹萍組長、黃文興組長、吳淑雲組長、彭莉棻組長、

陳健忠先生、賀新持先生、黃國書先生 

記錄：林幸君 

流通櫃台及檢查站整合案報告(黃組長、彭組長) 

意見交流  

賀新持：有關流通櫃台整合案，詢問 12 位館員，有 3 位無意見，9

位維持現狀  

黃國書：站在總務立場，需考慮工程進行之閉館問題。 

賀新持：要改變的話思考層面較多。 

王組長：針對黃組長規劃現刊室，希望能維持現狀。 

吳組長：以目前採編組的位置是 ok，但空間已顯擁擠，無法容納期
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刊組。 

賀先生：以圖書館趨勢而言，一樓為主要活動區，建議電子教學室

與資料檢索區互換，中庭與大門儘量不要改變，因門口進

出讀者相當多，如設立櫃台，將會影響進出動線，如果西

文參考書區改成流通組辦公室，建議考量值班同仁用餐的

需求。 

呂組長：有關電教室拆除隔牆一事，多年前即徵詢過相關單位，曾

遭否決；而且因電教室的門框每隔二，三年就有些微變型，

影響門的開關，此現象不知是否與下陷有關；因此，將一

樓北側隔間完全拆除與南側空間對應一事，應謹慎以對。 

朱館長：流通櫃台整合案，希望下次會議能做成決議。 

另下次會議要再討論徵詢組長案，基於輪調精神，下回將提組長人選辦

法，並請全館同仁投票建議五組組長人選。 

請同仁清點自己保管的財產。 

散會：上午 11 時 45 分 

 

97 學年度第 3 次圖書館館務行政會議紀錄  

日期：98 年 3 月 17 日上午 10 時 

地點：館長室 

主席：朱延平館長 

參加人員：王畹萍組長、黃文興組長、吳淑雲組長、彭莉棻組長、

呂華恩組長、陳健忠先生、賀新持先生、黃國書先生 

記錄：王畹萍組長 

一、流通櫃台與檢查站整合案 

館  長：希望這次會議能定出可行性方案，將邀請校長至良鑑廳聽取

簡報並作裁示。 

黃組長：依上次會議提出的整合案進行規劃。 

王組長：依黃組長提出的整合案建議調整為期刊室維持在原地，期刊

組辦公室維持在原地。 

吳組長：建議維持現狀，加強檢查站功能，如簡易流通功能、諮詢功


